

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zum "Jazzkonzert"

Sonntag 13. September ab 19 bis 22 Uhr

Ort: Altstädter Markt vor dem Goldschmiedehaus

Am kommenden Sonntag gastiert Hanau's älteste (1957) und bekannteste Jazzband die

"SUGARFOOT STOMPERS"

auf dem Altstädter Markt vor dem Goldschmiedehaus in der Hanauer Altstadt.
Auf Einladung der Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) schließt diese
Traditions-Jazzband ihre Open-Air-Saison 2009 im Herzen der Stadt in ihrer
Originalbesetzung:

**Ralf Himmler – Trompete, Pierre Paquette – Klarinette/Sax,
Werner Lohr – Posaune, Roland Schneider – Piano,
Wolfgang Wüsteney – Schlagzeug, Werner Bayer – Kontrabaß**

Die Jazzband **Sugarfoot Stompers** gründete sich 1957 als ehemalige Schülerband
der Hohen Landesschule Hanau. Sie wurde 1997 mit der August-Gaul-Plakette der
Stadt Hanau und dem Kulturpreis des Main-Kinzig-Kreises ausgezeichnet.

Für Speis und Trank ist reichlich gesorgt (Goldener Bock, Metzgerei Kober).

Seien Sie bei freiem Eintritt herzlich willkommen!

